ЗАЩИТНЫЕ ОКОННЫЕ РЕШЕТКИ СПАСАЮТ ЖИЗНИ

С вами проживают дети в возрасте 10 лет или младше? В вашем здании три квартиры или более?

Если ваш ответ «Да» на оба вопроса, то согласно Закону штата Нью-Йорк, необходимо установить защитные решетки или ограничители на все окна в квартире, кроме тех из них, которые ведут к пожарным выходам.

Если на ваших окнах нет защитных решеток, попросите арендодателя установить их. Если он этого не сделает, позвоните по номеру **311**.

Чтобы узнать больше, посетите сайт nyc.gov/health и выполните поиск по запросу «window guards» (защитные оконные решетки).





WINDOW GUARDS SAVE LIVES

Does a child age 10 years or younger live with you? Do you live in a building that has three or more apartments?

If you answered **Yes** to both questions, New York City law requires you to have guards or stops in all windows of your apartment, except for windows leading to fire escapes.

Ask your landlord for window guards if you do not have them. If the problem isn't fixed, call **311**.

For more information, go to **nyc.gov/health** and search for **window guards**.



